

mazières-en-gâtine

L'église fermée pour travaux pendant deux mois

L'église Saint-Barnabé de Mazières-en-Gâtine fermera ses portes le 4 septembre pour cause de travaux. Le changement de la chaudière nécessite sa fermeture pour une durée de deux mois. Le mobilier à l'intérieur de l'église sera entièrement démenagé. « Les nouvelles normes de sécurité nécessitent le changement de la chaudière à

gaz par une chaudière électrique. Le gaz est strictement prohibé dans les églises de par les émanations de dépôt dû au gaz », précise le maire Alair Clairand. La chaudière électrique représente une dépense supplémentaire, mais beaucoup plus sécuritaire par son mode de fonctionnement. L'église ouvrira ses portes pour la Toussaint.



L'église Saint-Barnabé de Mazières-en-Gâtine rouvrira ses portes au public pour la Toussaint.


Mazières en Gâtine